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Codici sulle bollette salatissime di Enel Energia
Avviata una class action: “Sono situazioni che l’Antitrust sta verificando”
Al fianco dei consumatori e 
dell’Antitrust contro Enel 
Energia. L’associazione Co-
dici si attiva per tutelare gli 
utenti della società a fronte 
degli aumenti indiscriminati 
delle bollette e delle modalità 
di rinnovo dei contratti. Oltre 
a supportare l’Autorità Ga-
rante della Concorrenza e del 
Mercato nel procedimento 
istruttorio avviato nei con-
fronti di Enel Energia, è stata 
predisposta anche un’azione 
di classe. “Migliaia di consu-
matori sono infuriati per il 
comportamento dell’azienda 
– afferma Ivano Giacomelli, 

Segretario Nazionale di Co-
dici – Gli utenti lamentano au-
menti spropositati delle 
bollette e comunicazioni ca-
renti per quanto riguarda il 
rinnovo contrattuale. Sono si-
tuazioni che l’Antitrust sta ve-
rificando e la nostra 
associazione, come sempre, è 
pronta a fare la sua parte sup-
portando il lavoro dell’Auto-
rità. Al tempo stesso abbiamo 
deciso di avviare un’azione di 
classe per il ricalcolo delle bol-
lette contestate e, nel caso ve-
nissero accertate irregolarità, 
per la richiesta di rimborso”. 
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“Ancora una volta, come è 
spesso accaduto dall’inizio 
del suo incarico, il Ministro 
Schillaci è arrivato a soste-
nere apertamente che la mi-
gliore soluzione possibile 
per risolvere la carenza di 
personale sanitario, nel no-
stro Paese, è quella di arri-
vare ad assumere infermieri 
dall’estero”. E’ molto di-
retto e non ha dubbi Anto-
nio De Palma, Presidente 

Nazionale del Nursing Up, 
nell’affermare che, a propo-
sito del ministro della Sa-
lute, “Molte volte, nelle sue 
uscite pubbliche, Schillaci 
ha addirittura ignorato la 
questione della grave ca-
renza infermieristica, giunta 
oggi ad una vera e propria 
voragine, con 175mila pro-
fessionisti dell’assistenza 
mancanti all’appello. 
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“Schillaci ha ignorato la questione della grave carenza infermieristica, giunta ad una vera voragine” 

Il Nursing Up sulla situazione sanitaria attuale 
“Per le liste d’attesa mancano assolutamente ad oggi le coperture finanziarie”

Schillaci – prosegue – nelle 
ult ime ore ha r i lanciato 
l ’ ipotesi  di  assumere infer-
mieri  stranieri  per coprire 
le falle del  personale.Sulla 
questione ci  siamo espressi 
più volte.  La priorità deve 
essere quel la  di  valoriz-
zare i  professionist i  che 
abbiamo in casa”.  “Oltre  
tutto –  continua i l  Presi -
dente Nazionale del sinda-
cato degl i  operatori  
sanitari  – nel  caso degli  in-
fermieri  stranieri ,  è  impos-
sibile non tener conto delle 

barriere  l inguist iche e  
della necessità di  valutare 
con attenzione i  t i tol i  di  
s tudio.  Siamo di  certo di  
fronte ad una soluzione 
che non può essere r isolu-
t iva per  la  nostra  cr is i  sa-
nitaria”.  Del  resto,  
continua De Palma,  “Da 
Trento,  nel  corso del Festi-
val  del l ’Economia,  Schi l -
laci  ha confermato, inoltre,  
che nei  prossimi giorni ,  s i  
ipotizza i l  3  giugno,  do-
vrebbe essere presentata in 
Consigl io  dei  Ministr i  la  

bozza del Decreto per l ’ab-
battimento delle l iste di at-
tesa”.  Dunque,  r ibatte  
ancora i  s indacal ista ,  “Vo-
gl iamo e dobbiamo essere 
franchi  e  onest i ,  lo  dob-
biamo ai  professionist i  sa-
nitari  che ogni  giorno s i  
at tendono da noi  r isposte  
su quel la  valorizzazione 
e c o n o m i c o - c o n t r a t t u a l e  
che rappresenta i l  le i t  
motiv del le  nostre  batta-
glie,  più che mai in un mo-
mento storico in cui la crisi 
si  è  acuita per l ’ inefficacia 

del le  pol i t iche sanitarie  
nazional i  e  regional i .  Per  
stessa ammissione di Schil-
laci  e come confermato più 
volte  dal  Ministro del-
l ’Economia Giorgetti ,  man-
cano assolutamente ad 
oggi le coperture finanzia-
r ie  per  at tuare l ’abbatt i -
mento delle l iste di  attesa.  
L’ impegno del  Ministro 
del la  Salute ,  che ha r iba-
dito più volte  di  averci  
messo la  faccia  su questo 
obiettivo davvero arduo da 
raggiungere,  è  s ì  innega-
bile”.  Ma al lora,  domanda 
e  s i  domanda l ’esperto,  
“Perché,  ci  chiediamo, per-
dersi  ancora una volta  in  
proclami e  decidere di  an-
nunciare la  presentazione 
di un Decreto che non sarà 
certo attuabi le  nel l ’ imme-
diato? Non vorremmo – 
ipotizza De Palma – che si  

trattasse di  una strategia  
pol i t ica ,  l ’ennesima,  a  
pochi  giorni  dal  voto in 
Europa”.  E dire,  t iene a ri-
marcare i l  responsabile del 
Nursing Up,  che “I l  de-
creto sul le  l is te  d’attesa 
era stato annunciato già  
entro metà maggio,  ma ora 
lo sl ittamento potrebbe ar-
rivare a inizio giugno, ter-
mine ult imo per  non 
superare l ’appuntamento 
elettorale dell ’8  e  i l  9  giu-
gno sul  quale  la  maggio-
ranza punta per  
consol idare con i l  voto 
l ’Esecutivo”.  Tuttavia ,  
“C’è  un nodo che sta  r i -
mettendo in discussione 
diverse misure a cui hanno 
lavorato i  tecnici  della Sa-
lute e cioè quello delle co-
perture economiche 
necessarie  su cui  i l  mini-
stero del l ’Economia 

avrebbe sollevato un muro, 
viste  le  at tual i  ‘ r is tret-
tezze’  dei  conti  pubblic i  
segnalate  più volte  dal lo  
stesso ministro Giancarlo 
Giorgetti”. Ed “I rilievi che 
suonano quasi  come una 
bocciatura r iguardano di-
versi  punti  e  potrebbero 
trasformarsi  in  un braccio 
di ferro tra Mef e ministero 
della Salute, sia per quanto 
concerne i  fondi per abbat-
tere  le  l is te  di  at tesa,  s ia  
per  quel l i ,  ancora più in-
genti ,  per cancellare i  tetti  
di  spesa per  i  professioni-
st i  sanitari” .  Dunque,  av-
verte  De Palma 
concludendo,  “E’  chiaro 
che non è  più i l  tempo di  
promesse vane o di  al t iso-
nanti  squil l i  di  tromba.  
Tutto i l  resto sono chiac-
chiere vuote di cui nessuno 
di noi ha bisogno”. 
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“I veicoli  EURO6 sono più efficienti  in termini di  consumo di carburante,  ma sono anche più sicuri  da guidare“ 

Ecobonus anche per l’usato, l’esperto: “Impatto positivo”

Dopo un lungo per iodo 
d’at tesa  sono f inalmente  
disponibi l i  i  nuovi  incen-
t ivi  per  le  auto,  con cui  gl i  
i tal iani  avranno la possibi-
l i tà  di  sost i tuire  i  ve icol i  
vecchi  e  inquinant i .  L’ im-
porto degli  incentivi  varia  
a  seconda del l ’auto che s i  
vuole acquistare,  se  nuova 
o  usata ,  ma può anche es-
sere  una mot ivazione per  
passare  a  veicol i  p iù  eco-
logic i .  Per  quanto  r i -
guarda le  auto  usate  lo  
sconto è  pari  a  2mila euro 

per  chi  acquis terà  una 
macchina  Euro 6   con 
emiss ioni  f ino  a  160g/km 
e  di  valore  f ino  a  25  mi la  
euro  a  f ronte  del la  rot ta-
mazione di  un mezzo f ino 
a  Euro 4 .  Dato  che  per  
questa iniziativa sono stati  
s tanziat i  20  mi l ioni ,  s i  
s t ima che potranno benefi-
c iarne  10  mi la  persone.  
Matas Buzelis ,  esperto del  
se t tore  automobi l is t ico  e  
Head of  Communicat ions  
di  carVert ical  (società  lea-
der  nel la  raccol ta  di  dat i  

per  i l  se t tore  automobi l i -
st ico) ,  spiega che la propo-
sta  è  promettente ,  in  
quanto  i  model l i  d i  auto  
usate  più  ecologiche  po-
trebbero diventare s ignif i -
cativamente più accessibili  
rot tamando i  ve icol i  p iù  
vecchi :  “Anche i  proprie-
tar i  d i  auto  più  rest i i  a  
comprare  un veicolo  re-
cente  possono convincersi  
che  scegl iere  soluzioni  
meno inquinant i  s ia  la  
sce l ta  g iusta  –  afferma –  
Questo  potrebbe avere  un 

impatto  posi t ivo non solo  
sul l ’ambiente  ma anche 
sulla sicurezza stradale,  in 
quanto  i  ve icol i  EURO6 
sono più  eff ic ient i  in  ter-
mini  di  consumo di  carbu-
rante ,  ma sono anche più  
s icuri  da guidare”.  Gl i  in-
cent iv i  governat iv i  per  le  
auto  usate  r ichiedono co-
munque un budget  consi -
s tente ,  una spesa  però  
necessar ia  per  e l iminare  i  
ve icol i  p iù  vecchi  dal le  
s t rade.  D’a l t ra  parte ,  car-
Vert ica l  vede anche in  

questo  una mot ivazione 
per dare i l  via  al la  vendita 
di  veicol i  più ecologici  da 
parte  dei  concess ionar i ,  
senza che i  cl ienti  cerchino 
di  contrat tarne  i l  prezzo.  
Ciò  potrebbe inf luenzare  
la  domanda e  l ’offer ta  di  
quest i  ve icol i  e  inc idere  
leggermente  sul l ’ importo  
per  l ’acquis to .  Un a l t ro  
poss ibi le  r i sul tato  po-
trebbe  essere  un sempre  
maggior numero di  veicol i  
importat i  dai  concess io-
nar i  con minori  emiss ioni  

di  CO2.  Dunque,  conclude 
inf ine  Matas  Buzel is ,  
“Concentrars i  sul le  auto  
usate  è  assolutamente  la  
cosa giusta da fare,  perché 
sono quelle  che impattano 
maggiormente  sul l ’e tà  
media  del  parco  auto  i ta -
l iano.  Grazie  a  quest i  in-
cent ivi ,  i l  governo può 
dare  una mano agl i  auto-
mobi l i s t i  che  r ichiedono 
auto  sempre  più  ecologi -
che  e  s icure ,  favorendo 
anche la  transizione verso 
le  vetture elettr iche“.  

“Nei giorni scorsi  abbiamo 
preso parte  ad un incontro 
t ra  az ienda ed assoc ia-
z ioni  dei  consumator i  –  
prosegue i l  Segretario Na-
z ionale  del l ’Assoc iaz ione  
–  Con nostra  grande sor-
presa e  delusione abbiamo 
regis t rato  la  to ta le  chiu-
sura  di  Enel  a l le  nostre  
proposte .  Ci  aspet tavamo 
l ’ in iz io  di  un confronto  

proposi t ivo ,  vol to  a  r isol -
vere  i  gravi  problemi  che  
sono emersi  e  che sono ora 
sot to  la  lente  del l ’Ant i -
trust .  Di  fronte,  invece,  c i  
s iamo trovat i  un muro.  
Abbiamo r icevuto  propo-
s te  insoddis facent i  e  per  
questo  abbiamo abbando-
nato i l  tavolo.  Non abban-
doneremo,  invece ,  i  
consumatori ,  che  di fende-

remo con l ’azione di classe 
ed  i l  supporto  a l l ’a t t iv i tà  
del l ’Autor i tà” .  “Come 
det to  –  prosegue Giaco-
mel l i  –  sono due le  cr i t i -
c i tà .  La  pr ima r iguarda 
l ’aumento  indiscr iminato  
del le  bol let te ,  con cost i  in  
a lcuni  cas i  quintupl icat i  
r i spet to  a l lo  s tesso  pe-
r iodo del l ’anno prece-
dente .  La  seconda 

quest ione è  legata al le  co-
municazioni  sul  r innovo 
contrattuale.  Alcuni utenti  
lamentano la  mancata  r i -
cez ione ,  per  posta  car ta-
cea  o  dig i ta le ,  d i  
informazioni  prevent ive  
sul  r innovo,  cosa  che  non 
ha permesso loro di  eserci-
tare  i l  d i r i t to  di  recesso .  
Al tr i  c l ient i  segnalano di  
aver  r icevuto  un’e-mai l  

che  sembrava un messag-
gio  promozionale ,  in  a l -
cuni  cas i  f in i ta  ne l lo  
Spam,  che  invece  conte-
neva  le  nuove condiz ioni  
economiche .  Tut te  s i tua-
z ioni  a l  vagl io  del l ’Ant i -
t rust  ed  ogget to  
del l ’az ione  di  c lasse  av-
viata  da  Codic i  per  fare  
chiarezza su bol let te  e  r in-
novi  contrat tual i ,  a l  f ine  

di  r ichiedere  i l  r imborso  
nel  caso  dovessero  essere  
accer tate  del le  i r regola-
r i tà” .  Segnal iamo inf ine  
che ,  per  partec ipare  a l -
l ’ in iz ia t iva  e  r ichiedere  
ass is tenza ,  è  poss ib i le  te -
le fonare  a l  numero 
065571996  o  scr ivere  a l -
l ’ i n d i r i z z o  
s e g r e t e r i a . s p o r t e l l o @ c o -
dici .org.  

Bollette salatissime di Enel Energia, Codici annuncia un’azione 
di classe: “Sono situazioni che l’Antitrust sta verificando”
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“E’ necessario il contrario. Rischiamo le cattedrali nel deserto e di buttare soldi al vento” 

Caudo: “Il governo vuol tagliare i fondi?” 
Il presidente di Roma Futura sui possibili tagli per i Comuni dei fondi del Pnrr

“Oggi  i  g iornal i  r iportano 
la  not iz ia  d i  un  cane  la -
sc iato  chiuso in  una auto-
vet tura  a  Ost ia ,  so t to  a l  
so le ,  sa lvato  so lo  graz ie  
a l l ’ in tervento  d i  un  c i t ta -
d ino .  Vogl io  d i re  graz ie  
a l la  persona che è  interve-
nuta ,  sa lvando la  v i ta  
al l ’animale”.  Così  Patr izia  
Pres t ip ino  (ne l la  fo to ) ,  

Garante  degl i  an imal i  d i  
Roma Capi ta le ,  c j e  ha  te -
nuto  ad  amonire :  “La-
sc iare  un  cane  in  
macchina  con  le  tempera-
ture  a l te ,  anche  so lo  per  
poco  tempo,  met te  a  r i -
schio  la  sua  v i ta  e  i l  mes-
saggio  d i  pres tare  la  
mass ima a t tenz ione  a  s i -
mi l i  comportament i  deve  

arr ivare  a  tu t t i ,  ch iaro  e  
for te” .  “Quanto  accaduto  
–  aggiunge –  è  l ’occasione 
per  r i ch iamare  i l  Regola -

mento  comunale  su l la  tu -
te la  degl i  animal i ,  che  a l -
l ’art .  8  sancisce  i l  “divieto  
a  lasc iare  an imal i  ch ius i  

in  quals ias i  autove ico lo  
e/o  r imorchio  o  a l t ro  
mezzo  d i  contenz ione  a l  
so le  da l  mese  d i  apr i le  a l  
mese  d i  o t tobre .  Un com-
portamento  che ,  se  messo  
in  a t to ,  prevede  i l  paga-
mento di  una multa  f ino a  
500  euro” .  In f ine ,  t i ene  a  
r imarcare  la  Pres t ip ino ,  
“È  bene  r i cordare ,  d i  

f ronte  a  un episodio  come 
quel lo  d i  Ost ia ,  che  o l t re  
a l  buon senso per  i l  quale  
è  sbagl ia to  e  grave  met -
tere  a  repentagl io  la  v i ta  
de l  propr io  an imale ,  es i -
s tono  anche  de l le  regole ,  
che  vanno conosc iute ,  r i -
spet ta te  e  fa t te  r i spet -
tare” ,  conc lude  la  
Garante .    

“La Presidente Meloni  non 
ha capito niente sul  PNRR. 
Intanto  s i  t rat ta  di  spesa  
pubblica  a  debito ,  123 mi-
l iardi  su 194 mil iardi .  
Spesa  pubbl ica  a  debi to  
che dovremo rest i tuire  e  
che  servirà  per  real izzare  
investimenti  che hanno bi-
sogno di  essere  sostenut i  
con risorse ordinarie,  altro 
che tagl iare  i  fondi  a i  Co-

muni che hanno avuto più 
soldi  dal  PNRR”.  “Semmai 
–  t iene quindi  a  r imarcare 
Giovanni  Caudo,  Pres i -
dente  del la  Commissione 
Speciale PNRR – “E’ neces-
sar io  i l  contrar io .  Ri -
schiamo le  cat tedral i  nel  
deserto  e  di  buttare  soldi  
al  vento,  altr i  immobil i  r i -
qualif icati  e  chiusi ,  quindi 
abbandonati ,  asil i  costruiti  

e  vuoti  perché non ci  sono 
le educatrici .  Ecco qual è i l  
problema del  PNRR, non è 
aver  avuto tant i  soldi  e  
quindi ora se ne può fare a 
meno”.  Ed ancora ,  “Ma la  
Presidente Meloni  si  rende 
conto delle conseguenze di 
dover  fare  debi to  senza 
a lcun r i torno? Una beffa  
doppia per  i  Comuni –  in-
siste  Caudo – ma per tutt i  

noi  che quel  debito lo dob-
biamo pagare e soprattutto 
per  i  g iovani  che  ne  subi-
scono le conseguenze mag-
gior i” .  “Roma ha avuto 
1 ,15  mld di  invest imenti  
direttamente gesti t i  con ri-
sorse  del  PNRR –  spiega 
ancora  l ’esperto  –  la  pre-
occupazione di  spenderli  è  
s tata  f ino ad oggi  i l  man-
tra della stampa,  ebbene a 

due anni  dal la  scadenza 
del  completamento dei  
cant ier i  possiamo contare  
cant ier i  apert i  e  pochi  r i -
tardi ,  tut t i  i  279  invest i -
menti  sono in cammino.  I l  
problema, e come Commis-
sione Speciale PNRR lo di-
c iamo da tempo,  è  
col legare  quest i  invest i -
menti  con la  spesa  cor-
rente  per  poter  gest i re  le  

opere  che saranno real iz-
zate con i l  PNRR, a partire 
dal le  scuole ,  dagl i  as i l i ,  
dai  30 poli  c ivici  dagli  au-
tobus acquistat i  dal le  
nuove l inee di  tram che sa-
ranno real izzat i .  C’è  una 
bat tagl ia  da fare  e  comin-
c ia  da quel la  del  buon 
senso che questo  governo 
ha mostrato di  non avere”,  
conclude quindi Caudo.  

Il  commento della Garante degli animali di Roma Capitale, Patrizia Prestipino, del fatto avvenuto in quel di Ostia 

“Il cane chiuso in auto, grazie a chi ha salvato vita all’animale”
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Celli: “Il Governo taglia i fondi ai comuni e penalizza i cittadini” 

“Giusto l’allarme di Gualtieri”

“Il Governo di centrodestra 
taglia i  fondi ai  Comuni e 
penalizza i  cittadini.  Con-
dividiamo e sosteniamo 
l’allarme del sindaco Ro-
berto Gualtieri  per la città 
di Roma che rischia di per-
dere 81 milioni di euro in 5 
anni. Quello della spending 
review per i  Comuni,  con 
una misura legata alle ri-
sorse del Pnrr, è un provve-
dimento assolutamente 
infausto che non tiene 
conto del lavoro che le am-

ministrazioni mettono in 
campo quotidianamente 
per garantire opere e ser-
vizi  pubblici ,  con conse-
guenze negative per le 
fasce più fragili .  Non pos-
sono essere gli enti locali a 
pagare gli  effetti  di  scelte 
sbagliate del Governo, an-
cora una volta lontano 
dalle esigenze reali  delle 
persone.  Crediamo invece 
che il  Pnrr sia una preziosa 
occasione da non sprecare e 
da valorizzare, come sta fa-

cendo Roma Capitale con 
una grande azione di rige-
nerazione e trasformazione 
del tessuto urbano. Provve-
dimenti ,  purtroppo, come 
quello proposto dal Go-
verno, fanno solo male e 
compromettono il  percorso 
di crescita avviato,  scari-
cando tutto i l  peso e la re-
sponsabilità sui sindaci e 
sui Comuni”.  Così  in una 
nota la presidente dell ’As-
semblea capitolina Svetlana 
Celli (nella foto).

Iv: “Risposta necessaria per recuperare l’area di estremo degrado in cui era precipitata” 

Sgombero delle Ex Officine Romanazzi 

“Apprendiamo con soddi-
sfazione dello sgombero 
delle  ex Officine Roma-
nazzi ,  avvenuto questa 
mattina con un’operazione 
congiunta delle  forze del-
l ’ordine.  Una risposta che 
si  era resa necessaria per 
recuperare l ’area dalla si-
tuazione di  estremo de-
grado in cui  era 

precipitata.  Ci  auguriamo 
ora che i l  s i to – diventato 
negli  ultimi tempi un vero 
e proprio centro di spaccio 
nel  cuore della ci t tà  –  sia 
messo quanto prima in si-
curezza, bonificato e ricon-
segnato al la  proprietà 
aff inché sia f inalmente ri -
stabilito un principio di le-
gali tà .  Un ringraziamento 

anche al  servizio sociale 
del  Campidoglio,  impe-
gnato a margine dell’ inter-
vento in una preziosa 
att ività di  assistenza al le  
persone in condizioni  di  
maggiore fragilità”. Così in 
una nota Valerio Casini  e  
Francesca Leoncini ,  consi-
gl ieri  capitol ini  di  I tal ia  
Viva.

Il leghista: “Sta diventando una bretella autostradale di collegamento” 

Santori su Via dei Serpenti

“ Vi a  d e i  S e r p e n t i ,  u n a  
d e l l e  p i ù  b e l l e  v i e  d e l l a  
C a p i t a l e ,  s t a  m o re n d o  
s o f f o c a t a  d a  s m o g ,  t r a f -
f i c o ,  ru m o r i  e  c o n t i n u o  
c a o s ,  i g n o r a t a  d a l  f a n a t i -
s m o  e c o - c h i c  d i  s i n i s t r a  
a l l a  g u i d a  d e l  C a m p i d o -
g l i o  e  d e l  M u n i c i p i o ,  c h e  
bocc iano  le  mozioni  in  as -
semblea  che  puntano  a  r i -
s o l v e re  u n a  g r a v e  
s i t u a z i o n e  d i  d e g r a d o  e  
i n s i c u re z z a ,  m a  n o n  
f a n n o  n u l l a  p e r  r i s o l v e re  
un  problema p iù  vo l te  se -

g n a l a t o  d a i  re s i d e n t i .  L a  
c h i u s u r a  d i  v i a  d e i  F o r i  
I m p e r i a l i  e  l e  l i m i t a z i o n i  
ne l le  v ie  l imi t rofe ,  t ra  cu i  
s a l i t a  d e l  G r i l l o ,  h a n n o  
r i d o t t o  l a  s t r a d a  a  u n a  
b re t e l l a  a u t o s t r a d a l e  d i  
co l legamento .  La  Lega  so-
s t i e n e  l e  p ro t e s t e  d e l  C o -
mi ta to  de l  r ione  Mont i ,  e  
c h i e d e  u n  i m m e d i a t o  i n -
tervento  de l l ’ amminis t ra -
z ione” .  Lo dichiara  in  una 
n o t a  i l  c a p o g ru p p o  d e l l a  
L e g a  i n  C a m p i d o g l i o  F a -
b r i z i o  S a n t o r i .  “ A l  c o n t i -

n u o  p a s s a g g i o  d i  v e t t u re  
d i  g iorno  e  anche  durante  
i l  f i n e  s e t t i m a n a ,  s i  a g -
g i u n g o n o  i n f a t t i  i  l a v o r i  
fa t t i  senza  r i spet to  de l  re -
g o l a m e n t o  s u g l i  s c a v i ,  
con  sampie t r in i  r imoss i  e  
n o n  r i m p i a z z a t i ,  r i f i u t i  
o v u n q u e  e  l e  s t r i s c e  b l u  
n o n  c o n t ro l l a t e  c h e  re n -
dono mol to  d i ff i co l tosa  la  
sos ta  de i  res ident i  che  co-
m u n q u e  p a g a n o  u n  p e r-
m e s s o  Z t l  s a l a t i s s i m o  m a  
i n u t i l e ” ,  c o n c l u d e  S a n -
tor i .

Alleanza Verdi Sinistra: “Per nuovo bando riavviare il confronto con la cittadinanza” 

“Non aggiudicato il lotto Valle Aniene”

“La non aggiudicazione del 
lotto Valle Aniene nell’am-
bito dell’iter per l’assegna-
zione delle terre agricole di 
Roma Capitale deve essere 
l ’occasione per riavviare 
sin da ora un dialogo tra 
l ’Amministrazione e le re-
altà sociali  di  quel quar-
tiere.  Sono certo che 
l’assessora Sabrina Alfonsi, 
i l  Municipio e tutti  i  rap-
presentanti locali sapranno 

promuovere momenti  di  
confronto con i l  territorio 
con l ’obiettivo di emanare 
un nuovo bando che tenga 
conto dell’effettivo utilizzo 
di quelle aree che molti cit-
tadini giudicavano incom-
patibile con un uso agricolo 
rispetto all ’uti l izzo che si  
era consolidato negli  anni.  
Pur condividendo l’idea di 
ri lanciare lo sviluppo del-
l ’agro romano puntando 

sul lavoro dei giovani im-
prenditori agricoli,  ritengo 
che nel caso della Valle del-
l ’Aniene sia imprescindi-
bile una fase di 
condivisione con la cittadi-
nanza per giungere a delle 
scelte realmente in grado di 
valorizzazione il potenziale 
di  quei terreni”.  Così  in 
una nota il  consigliere del-
l’Alleanza capitolina Verdi-
Sinistra Nando Bonessio.
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Elezioni Ue, sciame sismico ai Campi Flegrei, e l’emergenza abitativa 

Domani ‘È sempre Cartabianca’

Domani ,  martedì  28  mag-
gio,  in  prima serata  su Re-
tequat tro ,  nuovo 
appuntamento con “È sem-
pre  Cartabianca” ,  i l  pro-
gramma Videonews di  
B ianca  Ber l inguer.  Conto  
a l la  rovesc ia  per  i l  voto  
del l ’8  e  9  g iugno:  in  v is ta  
del le  e lez ioni  europee  i  

par t i t i  e  i  loro  leader  g i -
rano l ’ I tal ia  e  s i  danno bat-
tagl ia  soprat tut to  sui  
social  tra  post ,  video e  sto-
r ie  che spesso prendono di  
mira  g l i  “avversar i”  e  
fanno discutere .  Nel  f ra t -
tempo,  un nuovo sciame si-
smico ha interessato l ’area 
dei  Campi  F legre i :  qual i  

in tervent i  s i  de l ineano 
dopo le  scosse  del l ’u l t ima 
set t imana?  Prosegue lo  
spazio  dedicato  a l l ’emer-
genza  abi ta t iva  ne l  nostro  
Paese ,  t ra  case  popolar i  
vuote  e  migl ia ia  d i  fami-
gl ie  che non r iescono a  so-
stenere le  spese e  vengono 
sfrattate .  

Il commento della Parent Coach Danyla De Vincentiis durante A Casa di Amici 

Vacanze Romane, amare e lasciarsi amare

Come ogni sett imana,  pun-
tuale tutti  i  venerdì sul  ca-
nale 14 del digitale terrestre 
Lazio,  la  Parent Coach Da-
nyla De Vincentiis è tornata 
sulle  frequenze di  Radio 
Roma News per una nuova 
puntata della rubrica “L’an-
golo del  Parent Coach”.  
Questa sett imana l ’esperta 
ha analizzato la pellicola ci-
nematografica “Vacanze Ro-
mane” – “Roman 
Holidays”, un film del 1953 
con la direzione di William 
Wyler e l ’eleganza interpre-
tativa di Audrey Hepburn e 

Gregory Peck.  Un vero e 
proprio rovesciamento f ia-
besco, dal finale inaspettato 
“no happy ending”, con una 
protagonista,  la principessa 
Anna che arrivando a Roma 
per un viaggio diplomatico, 
conosce un giornalista sta-
tunitense di cui si innamora 
ma con cui  è  costretta a 
dirsi addio. ”L’amore – dice 
la  Dott .ssa De Vincenti is ,  
non è il  motore del mondo, 
ma è possibile  è  amare in-
condizionatamente e so-
prattutto essere predisposti  
a  farsi  amare.  L’att imo,  

l ’evasione,  i l  lasciarsi  an-
dare ad un momento travol-
gente,  al le  volte,  è  più 
importante di un happy en-
ding.  I  protagonisti  infatti ,  
tornano a condurre le  pro-
prie vite  separati ,  dopo un 
saluto fatto di sorrisi  silen-
ziosi  e  nessuna promessa”.  
Una commedia romantica 
dal tocco brillante e un’iro-
nia leggera,  che sottol inea 
come le  gioie della vita e  
l ’amore possono nascere 
dalle  cose più semplici  
come un giro in vespa e un 
gelato romano. 

Con ‘Mezzo rotto’, il nuovo singolo in uscita venerdì prossimo 

Amoroso e Bigmama insieme

Della serie ‘mai porre limiti 
alla provvidenza’,  ecco 
l’ennesima operazione che 
davvero non ci aspettavamo 
o meglio, forse sì,  visto 
ormai il  l ivello di medio-
crità raggiunto dal pano-
rama musicale nostrano. 
Dunque è successo davvero 
anche questo: ecco il  de-
butto dell’inedita coppia 
Alessandra amoroso, con il 
singolo ‘Mezzo rotto’ (Epic 

/ Sony Music), fuori ovun-
que venerdì e da ora in pre-
save e pre-add qui: 
https://epic.lnk.to/Mezzo-
Rotto  Prodotto da ZEF e 
scritto da Stefano Tognini,  
Davide Petrella e Marianna 
Mammone, questo singolo 
sancisce il  rapporto di 
stima, amicizia e complicità 
musicale tra le due artiste, 
iniziato nel 2022 durante 
l’ultimo tour di Alessandra 

in cui BigMama ha aperto la 
data di Napoli,  grazie al-
l’operazione nata dalla col-
laborazione di Alessandra 
con Spotify Equal. In realtà 
entrambe hanno duettato 
sia sul palco dell’ultimo Fe-
stival di Sanremo, che al-
l’Arena di Verona, per ‘Una 
Nessuna Centomila’, evento 
che le ha viste entrambe 
schierate per la lotta contro 
la violenza sulle donne.

Dal 30 maggio 4 puntate sul grande capitano della Roma, a 30 anni dalla sua morte 

Su RaiPlay il podcast su Di Bartolomei

Esce su  RaiPlay  Sound 
giovedì  30  maggio ,  ne l  
g iorno del  t rentennale  
dalla  morte di  Agostino Di 
Barto lomei ,  i l  nuovo pod-
cast  ‘Agost ino Di  Bartolo-
mei  –  I l  capi tano 
s i lenzioso’ ,  a  cura  di  Ma-
nuel  Fondato :  4  puntate  
dedicate  interamente  a l la  
storia  del  grande capitano 
del la  Roma campione  
d’ I ta l ia  1983 ,  che  i l  30  
maggio  1994  s i  è  to l to  la  
v i ta ,  sparandosi  un colpo 
di  p is to la ,  a  Caste l labate ,  
dove  s i  era  s tabi l i to  a l la  
f ine  del la  sua  carr iera .  
Quel  g iorno erano t ra-
scors i  10  anni  esat t i  dal la  
f ina le  di  Coppa dei  Cam-
pioni  t ra  la  Roma e  i l  L i -
verpool ,  punto  più  a l to  
del la  carr iera di  Agost ino.  

Per  lu i ,  romano e  romani-
s ta ,  guidare  la  sua  squa-
dra  verso  l ’u l t imo at to  
del la  più prest igiosa com-
petizione continentale  per  
club,  mai raggiunta prima,  
ne l lo  s tadio  di  casa ,  
l ’Ol impico ,  era  quanto  di  
meglio potesse desiderare,  
f in  da  quando ca lcava  i  
campi  di  per i fer ia  a  Tor  
Marancia .  La  Roma non 
vinse  quel la  not te ,  s i  
fermò a  11  metr i  dal  
sogno.  Non fu  sconf i t ta  
ne i  90 ’  regolamentar i ,  ma 
perse ai  calc i  di  r igore.  Di  
Bartolomei  calc iò  i l  primo 
e  segnò;  lu i  era  uno spe-
c ia l i s ta  e  l i  segnava sem-
pre .  Questo  non bastò .  
F in i to  i l  sogno,  in iz iò  la  
cr is i :  la  separazione con la  
Roma,  i l  l ento  dec l ino ,  

l ’approdo in  squadre  mi-
nor i  come Cesena e  Sa ler-
ni tana .  La  f ine  del la  
carr iera  co l t ivando un 
a l t ro  sogno,  quel lo  di  re -
s tare  ne l  suo  mondo del  
calc io ,  che però gl i  chiuse 
le  porte .  Agost ino  non la -
sc iò  a lcun b ig l ie t to  di  
addio ,  soprat tut to  non la-
sciò mai  presagire  i l  terr i-
bi le  intento di  togl iers i  la  
vi ta ,  ma la  scel ta  di  quel la  
data ,  non casuale ,  era  di  
per  sé  un gr ido  di  dolore  
lancinante.  La scelta di  de-
f inir lo  nel  t i tolo “capitano 
s i lenzioso”  è  consona a l  
suo  prof i lo  di  ant idivo ,  
quadrato,  razionale  e  cari -
smatico,  f igl io di  un calcio 
che  non es is te  p iù  se  non 
nei  r icordi  d i  chi  lo  v isse  
in prima persona.
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Manuel Agnelli domani nel concerto gratis per ‘Rock Your Mind’ 

“Università spazi di libertà”
Un evento per tutti  gli  ap-
passionati della buona mu-
sica e di un artista a tutto 
tondo, noto più che mai al 
grande pubblico amante 
delle 7 note:  Manuel 
Agnelli .  L’artista si  esibirà 
con un concerto gratuito 
nella Capitale.  Agnelli  sarà 
a Roma nell’ambito della at-
tesa kermesse musicale ed 
imprenditoriale Rock Your 
Mind, della quale fungerà 
da gran finale.  Manuel 
Agnelli concluderà il grande 
evento di Roma di  “Rock 
Your Mind”, il Festival delle 
discipline STEM che ci in-
centra su lavoro, innova-
zione e sostenibilità.  
Appuntamento martedì 28 
maggio: tra candidature e 
colloqui,  curriculum e im-
prese che si  mescolano alle 
note musicali ,  ecco il  con-
certo gratuito di Manuel 
Agnelli, alle ore 17.00, nella 
cornice del Chiostro di San 
Pietro in Vincoli  presso la 
Facoltà di Ingegneria Civile 
e Industriale della Sapienza. 
Sara la grande chiusura 
della manifestazione: a par-
tire dalle ore 17.00, aziende, 
studenti,  ricercatori e pro-
fessori potranno prendere 
parte all’evento musicale 
che rappresenta l’anima 
rock del festival:  ci  sarà 

dunque il  concerto di Ma-
nuel Agnelli ,  che si  terrà 
presso la stessa Facoltà di 
Ingegneria e sarà aperto 
tutti  i  partecipanti al-
l ’evento. «Le Università 
sono luoghi speciali  perché 
l’ intelligenza delle persone 
si libera, trova finalmente la 
propria strada e inizia a 
pensare come intrecciarla 
con il  mondo del lavoro e 
con la vita.  È un momento 
unico e irripetibile nel per-
corso di molti  di noi.  Mi 
piace suonare per chi, oggi, 
è in questo momento della 
propria vita.  Non è sem-
plice,  i l  contesto storico 
rende tutto più complesso.”, 
ha detto Manuel Agnelli  
parlando della kermesse. 

“Nelle università ci  sono 
energie importantissime, vi-
tali,  che spingono perché la 
complessità non diventi un 
nuovo nemico. Le università 
sono uno dei pochi spazi di 
libertà, di vero approfondi-
mento e di confronto civile 
rimasti .  L’ho visto qualche 
mese fa suonando a Milano, 
sono felice di incrociare di 
nuovo questi ragazzi anche 
a Roma» – ha detto Manuel 
Agnelli, parlando a margine 
dell’evento. Uno dei pilastri 
della musica rock alterna-
tive italiana. dunque sarà 
parte della manifestazione 
Rock Your Mind. Per tutte le 
altre informazioni si  ri-
manda allla pagina 
www.rockyourmind.it.

Annuncia il nuovo tour “Fiorella Sinfonica – Live con orchestra” 

Fiorella Mannoia: show a Roma
Dopo il successo di Sanremo 
2024 con Mariposa, Fiorella 
Mannoia annuncia il  nuovo 
tour e il  progetto live “Fio-
rella Sinfonica – Live con 
orchestra”.  E’  un momento 
molto importante per la 
nota artista che arriva a spe-
gnere 70 candeline e si  ap-
proccia a iniziare una nuova 
avventura proprio dalla sua 
Roma. Nel momento in cui 
festeggia i 70 anni, la amata 
cantante romana parte con 
la sua tournée in estate da 
Roma. La data fissata è il  3 
giugno, tra le splendide 
mura delle Terme di Cara-
calla,  per una imperdibile 
serata speciale.  I  concerti  
sono prodotti  e organizzati  
da Friends & Partners e 
Oyà. I l  tour proseguirà nel  
resto d’Italia. Dopo aver fe-
steggiato lo scorso 4 Aprile 
70 anni,  la spumeggiante 
Fiorella Mannoia torna dun-
que con due show romani, il 
3 e 4 Giugno prossimi.  Fio-
rella Mannoia si  ritroverà 
sul palco delle Terme di Ca-
racalla aprendo la stagione 
estiva dell ’Opera di Roma 
con due concerti  speciali :  
accompagnata da un’orche-
stra sinfonica,  sarà in com-
pagnia di tanti ospiti tra cui 
artisti  di  grande calibro e 
anche amici  della cantante 

romana. Si  possono fare i  
nomi di Giorgia, Alessandra 
Amoroso,  Francesco Gab-
bani,  e ancora quelli  di  
Noemi,  Giorgio Panariello,  
Edoardo Leo per una ‘due 
sere’ che serviranno a riper-
correre una carriera iniziata 
da Castrocaro nel 1968 e i l  
cui tassello più recente, Ma-
riposa,  è arrivato sul palco 
del Festival  di  Sanremo 
2024,  ottenendo il  Premio 
Sergio Bardotti  per i l  mi-
glior testo ed è stata insi-
gnita anche del Premio Elsa 
Morante. Dopo Roma il tour 
estivo di Fiorella Mannoia 
proseguirà dando conti-
nuità ai due concerti romani 
con una serie di  tappe che 
inizieranno il  giorno 11 lu-

glio a Gavorrano (Grosseto) 
con la data zero.  Saranno 
appuntamenti  ricchi di  no-
vità ma anche di storia,  
quella lunga e suggestiva 
che l ’artista ha scritto in 
tanti  anni,  raccontando pa-
gine come il Festival di San-
remo del 1981 ad esempio, il 
primo, con «Caffè nero bol-
lente»,  o altre suggestioni 
uniche come l ’amore per i l  
Brasile della Mannoia, la cui 
passione per i l  paese suda-
mericano l’ha portata a rie-
cheggiare “O que sera” di 
Chico Buarque de Hollanda 
e nel  2006 a riunire in 
«Onda Tropicale» maestri  
come Caetano Veloso,  Mil-
ton Nascimento,  Jorge Ben-
Jor, Carlinhos Brown. 

Arriva a  Roma “Rock Your 
Mind”,  i l  Fest ival  del le  di-
sc ipl ine  STEM che  c i  con-
centra  su  lavoro ,  
innovazione  e  sostenibi -
l i tà .  I l  g iorno c lou è  mar-
tedì  28  maggio :  d iverse  
sess ioni  d i  co l loqui  per  
tut t i  i  g iovani  candidat i ,  
ospi ta t i  ne l le  sedi  de l le  
az iende che  hanno preso  
parte  a l  proget to .  La  g ior-
nata  s i  concluderà  con i l  
concer to  gratui to  di  Ma-
nuel  Agnel l i ,  da l le  ore  
17.00,  nel la  storica cornice 
del  Chiostro  di  San Pie tro  
in Vincol i  presso la  Facoltà  
d i  Ingegner ia  Civi le  e  In-
dustr ia le  del la  Sapienza .  
Dopo 3  ediz ioni  d i  suc-
cesso  nel  2021 ,  ne l  2022  e  
nel  2023 a  Milano,  e  un’al-
t ra  a  Bar i  lo  scorso  anno,  
ora tocca al la capitale:  ecco 
dunque la  quarta  ediz ione 
del  “Rock Your Mind STEM 
Fest ival”  –  evento patroci -
nato  da  Employer land,  so-
c ie tà  del  Gruppo SGB 
Humangest  –  per  off r i re  a  
g iovani  laureandi  e  lau-
reat i  de l  mondo STEM un 
posto  di  lavoro .  Saranno 
diverse  le  grandi  imprese   
che prenderanno parte  al la  
kermesse  che  ha  coinvol to  
ne l le  scorse  ediz ioni  o l t re  
30  Big  Corporate ,  che  
hanno par la to  con più  di  
trecento candidati ,  selezio-
nat i  f ra  g l i  o l t re  duemila  
curriculum. «Grazie  al l ’ap-
proccio innovativo e  tecno-
logico  di  Employer land,  
r iusc iamo a  garant i re  una  

candidate  exper ience  im-
mediata ,  e ff i cace  e  pun-
tuale  a i  candidat i  p iù  
g iovani ,  rappresentando 
un model lo  a t t ra t t ivo  e  a l  
tempo s tesso  un anel lo  di  
congiunzione  importante  
con le  nostre  az iende 
cl ient i»  –  ha detto Barbara 
Garofol i ,  Amminis tratore  
Delegato  di  SGB Human-
gest  Holding –  « I l  Rock 
Your  Mind s i  conferma,  
anno dopo anno,  un evento 
in  grado di  avvic inare  la  

GenZ e  più  in  genera le  i  
job  seekers  a l  mondo del  
lavoro,  a t traverso l ’oppor-
tunità  di  dimostrare i l  pro-
pr io  ta lento ,  co l t ivare  
re laz ioni  e  coniugar le  con 
le  proprie  pass ioni .»  «È la  
pr ima vol ta  che  i l  Rock  
Your  Mind at terra  a  Roma 
e s iamo davvero entusiast i  
d i  portare  i  va lor i  de l  no-
s tro  Fest ival  ne l  cuore  del  
più grande Ateneo i tal iano 
e nel  fulcro delle discipline 
STEM e tecnologiche di  In-

gegneria  del la  Sapienza» –  
ha  det to  invece  Gabr ie le  
Lizzani,  Managing Director 
Employer land.  «Ascol tare ,  
r i f le t tere ,  va lutare ,  co-
s t ruire  nota  dopo nota ,  
equazione dopo equazione,  
tentat ivo  dopo tentat ivo ,  
un futuro prima insperato.  
Che  s ia  un robot  in  grado 
di  sognare ,  un s is tema in  
grado di  portare  le  fragole  
su  Venere ,  che  s ia  i l  pro-
cesso  di  t ras formazione  
del le  s t rut ture  e  de l  terr i-

torio in accordo con i  prin-
cipi  del la  sostenibi l i tà  e  la  
protez ione  degl i  ecos i -
stemi,  oppure una canzone 
capace  di  farc i  p iangere ,  
che  s ia  d i  meta l lo  o  ca lce-
s t ruzzo,  d i  car ta  o  emo-
zione ,  poco  importa  la  
mater ia ,  i l  senso  s ta  tut to  
ne l la  rea l tà ,  ne l la  concre-
tezza di un progetto e della 
sua fat icosa  real izzazione,  
ne l la  genia l i tà  de l le  idee ,  
ne l l ’apparente  sempl ic i tà  
del  r i sul tato ,  in  quel  Rock 

che  unisce  platee  ed  è  i l  
sottofondo del la  vi ta  e  del  
lavoro  del le  macchine  an-
cora  oggi  ineguagl iabi l i :  
gl i  esseri  umani,  impegnati  
a  raggiungere  obie t t iv i  
concret i ,  acutamente» –  ha 
dichiarato  poi  i l  Prof .  An-
tonio D’Andrea,  Coordina-
tore  del  Proget to  FIGI  –  
Facol tà  di  Ingegner ia  e  
Grandi  Imprese  del la  Fa-
coltà  di  Ingegneria Civi le  e  
Industr ia le ,  Sapienza  Uni-
versi tà  di  Roma.

Rock Your Mind sbarca nella Capitale: sostenibilità 
e musica insieme




